

GALARDONADA POR LA REVISTA LUSA EXAME POR CUARTA VEZ EN CINCO AÑOS

## **REPSOL ES ELEGIDA MEJOR EMPRESA DE DISTRIBUCIÓN DE COMBUSTIBLES EN PORTUGAL**

Repsol ha sido elegida mejor empresa de distribución de combustibles en Portugal. Este reconocimiento ha sido otorgado por la revista lusa Exame, que en su edición anual "Los 500 mayores y mejores" ha reconocido los éxitos cosechados por la compañía y su consolidación en el negocio de GLP. El sector de distribución de carburantes es el principal sector económico por ventas en Exame 500.

Este galardón, que la compañía obtiene por cuarta vez en cinco años, refuerza el compromiso de Repsol en el país, donde ha logrado conseguir la satisfacción de sus clientes, innovación permanente en sus productos y servicios y racionalización de los costes, manteniendo siempre la calidad y la seguridad en sus operaciones.

Gracias al trabajo que Repsol realiza desde hace años, ha conseguido situarse entre las mejores compañías energéticas del país.

### **Repsol en Portugal**

Repsol es la mayor empresa química del Portugal, con 437 trabajadores en este negocio. En su complejo petroquímico integrado de Sines, produce olefinas y poliolefinas, productos del que es el único productor integrado del país.

En el negocio de GLP, realiza operaciones de importación, almacenaje y distribución, además de comercializar gas butano y propano en todos los distritos de Portugal a través de una red de más de 10.000 revendedores. Repsol dispone de instalaciones propias en Matosinhos y en la terminal de Banática, en el puerto de Lisboa.

La compañía también comercializa combustibles, lubricantes, y especialidades, en los segmentos de estaciones de servicio, ventas directas a grandes clientes, aviación y marina. Con 421 estaciones de servicio, está presente en todos los distritos y emplea directamente a 237 trabajadores, a los que hay que sumar 461 en operación propia de estaciones de servicio.

[Más información sobre Repsol en Portugal](#)



El Director de GLP Portugal de Repsol, Antonio Valcárcel (izda.) recoge el premio que acredita a la compañía como mejor empresa de distribución de combustibles en Portugal